

## “Es un hito significativo”, afirma el INE

LILIAN HERNÁNDEZ  
Y FABIOLA MARTÍNEZ

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) felicitó a Claudia Sheinbaum por haber sido declarada presidenta electa.

Al tiempo que la ex jefa de Gobierno llegaba al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el instituto electoral emitió la enhorabuena, destacando que su llegada a la Presidencia de la República “marca un hito significativo”, porque es la primera mujer en asumir esta alta responsabilidad, para ejercer el cargo del primero de octubre de 2024 al 30 de septiembre de 2030.

Señaló que el dictamen emitido por la máxima autoridad jurisdiccional electoral el pasado miércoles confirma el mandato del pueblo de México, expresado en las urnas el 2 de junio de este año, abriendo así un capítulo histórico para todas las mexicanas que han desempeñado un papel crucial en la vida política del país.

La consejera presidenta, Guadalupe Taddei, asistió a la sesión solemne en la que pudo felicitar a Sheinbaum, donde se le vio orgullosa de estos comicios.

